

26 mai 2021 -09:29

Le nouveau conseil d'administration entre en fonction

Bruxelles, 26 mai 2021 - Le nouveau conseil d'administration de l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes se réunit pour la première fois aujourd'hui. La présidente sortante Chris Verhaegen passe le flambeau à Caroline Deiteren qui sera assistée de Maïté Warland en tant que vice-présidente.

Caroline Deiteren évoque ses ambitions en tant que nouvelle présidente et souligne l'importance accordée à la mission de l'Institut. *« Notre pays obtient de bons résultats en termes d'égalité de genre. C'est en partie grâce au travail de l'Institut. Avec le conseil d'administration et la direction, je veux apporter mon soutien contribuer à rendre l'Institut plus fort afin qu'il puisse relever les nombreux défis à venir. »*

« Il s'agit d'un moment important », ajoute la vice-présidente Maïté Warland. *« La société est plus que jamais prête à avancer sur les questions d'égalité de genre, d'intersectionnalité et de reconnaissance des minorités. Je suis convaincue que ce nouveau conseil sera aux côtés de l'Institut pour avancer dans ces domaines et poursuivre la lutte contre les violences et les discriminations. »*

En plus de la présidente et de la vice-présidente le nouveau conseil d'administration comprend sept femmes et cinq hommes. Il s'agit de Sandrine Debunne, Noémie Van Erps, Vera Claes, Meral Özcan, Veerle Draulans, Isabelle Heyndrickx, Nastasja Wartel, Geoffrey Roucourt, Martin Joachim, Vincent Boulanger, Emmanuel Boodts et Corentin de Salle. Bien que le conseil d'administration ne soit pas légalement soumis à un règlement sur les quotas, sa composition respecte une certaine diversité de profils.

Ce nouveau conseil d'administration a été nommé le 4 mai et se réunit pour la première fois aujourd'hui, le 26 mai.

Contact presse Institut Véronique De Baets
Tél. : 0479/25 04 41

Contact Caroline Deiteren
Tél. : 0474/36 17 04

Contact Maïté Warland
Tél. : 0491/31 50 88

Toute personne, victime de discrimination fondée sur le sexe, peut s'informer sur ses droits ou déposer plainte gratuitement et en toute confidentialité auprès de l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes via le numéro vert 0800/12.800 ou via son site internet <http://igvm-iefh.belgium.be>. Créé en décembre 2002, l'Institut pour l'égalité des femmes et des hommes est l'institution publique fédérale indépendante qui a pour mission de garantir et de promouvoir l'égalité des femmes et des hommes, de combattre toute forme de discrimination ou d'inégalité fondée sur le sexe, et ce par l'élaboration et la mise en œuvre d'un cadre légal adapté, de structures, de stratégies, d'instruments et d'actions appropriés. L'Institut vise à ancrer l'égalité des femmes et des hommes dans la société pour qu'elle devienne une évidence dans les mentalités et les pratiques.

Institut pour l'égalité des femmes et des hommes
Rue Ernest Blerot 1
1070 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 233 44 00
<http://igvm-iefh.belgium.be>

Véronique De Baets
Contact de presse
+32 2 233 40 34
veronique.debaets@iefh.belgique.be

Liesbet Vanhollebeke
Experte en communication
+32 233 41 75
liesbet.vanhollebeke@igvm.belgie.be